

#SEMOVI
**MODERNIZAN
TRANSPORTE
PÚBLICO EN
LA CAPITAL**

COMENZÓ LA
CHATARRIZACIÓN
DE 44 UNIDADES

FRIDA VALENCIA |



ayer inició el proceso de chatarrización de 44 microbuses que ya cumplieron su vida útil, esto como parte del proceso de ampliación de la Línea 10 del Trolebús, la cual llegará de Constitución de 1917 a Mixcoac y del proyecto de modernización del transporte público de la Ciudad de México.

Dicho proyecto de modernización es de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y lo ha implementado el secretario de Movilidad, Héctor Ulises García.

Los microbuses que serán destruidos en los próximos días pertenecen a distintos ramales de las Rutas 2, 14 y 25.

El Gobierno detalló que las unidades van a ser sustituidas por trolebuses de última tecnología en beneficio de las personas y que continuará trabajando para dar mejores alternativas de traslado. 1

TRABAJO
EN
MOVILIDAD

1

- Esto es parte del proceso de ampliación de la Línea 10 del Trolebús.

FOTO: ESPECIAL



MEJORAS

- Todos los camiones van a ser sustituidos por trolebuses.

